

45 SUBIDA BARLOVENTO



www.ESCUDERIALAPALMAISLABONITA.ES



NP 3º/24 Julio | Escudería La Palma Isla Bonita
45 Subida a Barlovento

Presentada la edición número 45 de la Subida a Barlovento

25/7/2024

La prueba que organiza la Escudería La Palma Isla Bonita se presentó multitudinariamente en el Recinto El Drago de Barlovento, donde se dio a conocer una cifra récord en cuanto a inscritos. La prueba palmera regresa al Campeonato de Canarias de Montaña, los días 2 y 3 de agosto, por todo lo alto.

Ante una importante presencia de deportistas y aficionados, la edición número 45 de la Subida a Barlovento fue presentada en el Recinto El Drago de Barlovento, un acto al que no faltó el alcalde del municipio, Jacob Qadri.

Daniel Cabrera, presidente de la Escudería La Palma Isla Bonita, abrió el acto de presentación diciendo que pueden “estar más que orgullosos de la lista de inscritos que vamos a tener. Nos resistíamos a pensar que podíamos llegar a los cien inscritos”. “Va a ser una fiesta del motor, una prueba que pasará a la historia, pero va a ser difícil de organizar. A los equipos les pido la máxima colaboración”, explicó, antes de disculpar la ausencia de Miguel Ángel Domínguez, nuevo presidente de la Federación Canaria de Automovilismo, y las de Sergio Rodríguez y Yurguen Hernández, presidente y consejero de Deportes del Cabildo de La Palma, respectivamente.

Durante su intervención mencionó algunos aspectos logísticos de la 45 Subida a Barlovento, además de agradecer, uno a uno, a las personas que han hecho posible que esta edición pueda celebrarse, definitivamente, los días 2 y 3 de agosto, extensión que también pormenorizó en cada uno de los patrocinadores e instituciones.

A continuación, tomó la palabra Iván Martín, que dijo que “es nuestra quinta Subida a Barlovento y aquí estoy como en casa”, apuntó el gerente de Domingo Alonso La Palma. Añadió que se quedó “alucinando cuando se cerró la lista de inscritos el pasado lunes, antes de tiempo debido a la alta participación. Los pilotos son los grandes protagonistas, todo el mérito es suyo”.

“Me gustaría hablar la importancia que la Subida a Barlovento tiene para el municipio, como la económica, la mediática o la social. Es el fin de semana en el que más recursos se mueven”, valoró Jacob Qadri, su alcalde. “Barlovento debe seguir apostando por este evento. Muchos de los que vienen conocen nuestro pueblo a través de esta prueba deportiva”, subrayó. “Son cientos de personas las que desinteresadamente trabajan por esta cita”, valoró el primer edil, quien hizo hincapié en la cantidad de inscritos, “logísticamente será más compleja. El centro del municipio estará colapsado durante dos días, por lo que pido paciencia, comprensión y ayuda,



PARRILLA
912 106 117 BARLOVENTO



45 SUBIDA BARLOVENTO



www.ESCUDERIALAPALMAISLABONITA.ES



especialmente a nuestros vecinos, que se ven limitados en cuanto a movilidad”. Fue concluyendo su turno lanzando un mensaje a los aficionados, especialmente en materia de sensibilidad con el medio ambiente en una etapa de riesgo forestal. “Vamos a cerrar muchas bocas y a demostrar que trabajar y luchar por la Subida a Barlovento merece la pena”, apuntó.

Durante la celebración del acto se sorteó una inscripción gratuita cortesía del Ayuntamiento de Barlovento y cuyo afortunado fue Eduardo Montesinos. La publicación oficial de la lista de inscritos será el próximo miércoles 31 de julio a las 20:00 h.

La 45 Subida a Barlovento cuenta con el apoyo del Cabildo Insular de La Palma, Ayuntamiento de Barlovento, Constructora 2 Tumbos, SPAR La Palma, Obras y Servicios Femarpal, Domingo Alonso La Palma, Car7 Rent a Car, Mojos Sicilia, Hotel H10 Taburiente Playa, Nolasco, Selling Car Canarias, Fred. Olsen & Express, Amigos del Motor de Barlovento, Construcciones y Reformas AMN, Restaurante Parrilla La Pradera, Instapalma, SG Eventos y Servicios Deportivos, Transporte Jorge y Nortec.



PARRILLA 012 106 117 BARLOVENTO

